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Каждый посетитель небольшой квартиры  Полукеевых, что жи-
вут  на улице Ломоносова  в посёлке Новоселезнёво,   ощущает ат-
мосферу любви, доброты, дружелюбия, царящую здесь. Знакомь-
тесь: глава семьи Евгений Викторович, крепкий  самодостаточный 
мужчина, хозяйка и мама четверых детей Светлана Викторовна, 
молодая стройная и обаятельная женщина,  сыновья Захар – 11 
лет, Даниил – 9 лет, Максимилиан – 3 года (правда, он утверждает, 
что ему  6 лет) и маленькая годовалая доченька Рада. Дети охот-
но идут на контакт, ведут себя непринуждённо, запросто  отвеча-
ют на все вопросы.

А ещё я поняла, что супруги не делят обязанности по дому и 
воспитанию детей на мужские и женские, делают всё  сообща. Так, 
Светлана после декретного отпуска вышла на работу в центр заня-
тости населения, а отпуск по уходу за маленьким ребёнком офор-
мил  Евгений. Он во всём поддерживает жену и бережёт её.

Областная  прОграмма  В  дейстВии

мечта о новом доме сбудется

На днях глава района Т.А. Богданова вручила семье Полукеевых  
свидетельство на социальную выплату на строительство жилья в 
рамках подпрограммы «Обеспечение жильём молодых семей» фе-
деральной целевой программы «Жилище».

Супруги уже начали строительство своего дома на ИЖС №5  (в 
районе озера Полковниково): залит фундамент и поставлены стены. 
Многое Евгений и Светлана делали своими руками, помогали роди-
тели. Теперь, после получения средств, они смогут нанять бригаду 
и завершить новостройку.

Так что скоро у них будет свой новый большой дом, где хватит ме-
ста всем и каждому из их дружной работящей многодетной  семьи.

Есть у Полукеевых такая задумка: построить большую  летнюю 
террасу,  где  они смогут собираться  все вместе тёплыми вечера-
ми, чаёвничать, делиться новостями.

текст и фото нины рОстОВщикОВОй

Вся 
информация 
на портале

В июне 2014 года начал свою 
работу интерактивный портал 
службы занятости населения Тю-
менской области. Подключение 
к нему и получение услуг в элек-
тронном виде осуществляется че-
рез работодателей совершенно 
бесплатно и не потребует допол-
нительного оснащения автомати-
зированного рабочего места. На 
портале можно узнать всю необ-
ходимую информацию: как обсто-
ят дела на  рынке труда в субъек-
те РФ, каким образом осуществля-
ются социальные выплаты гражда-
нам, как найти работу (в том чис-
ле и временную), где можно прой-
ти профессиональную подготов-
ку или повысить свою квалифика-
цию и т.д.

 Информация на портале есть 
и для представителей организа-
ций, и для граждан.  По вопро-
сам организации работы на инте-
рактивном портале обращайтесь 
в центр занятости населения Ка-
занского района по телефонам: 
4-17-75, 4-29-20.

В  нескОлькО  стрОк  ОбО  Всём

ровесник  
тюменской 

области
Как и вся Тюменская область, 

в этом году своё семидесятилетие 
празднует Тюменский областной 
суд. Торжественное мероприятие по 
этому поводу состоялось в минув-
шую пятницу, 3 октября. На встречу 
с судейским сообществом пришёл 
губернатор региона В.В. Якушев, 
который в приветственном слове го-
ворил в первую очередь об эффек-
тивности работы системы правосу-
дия. От неё, по мнению главы реги-
она, зависит отношение людей к са-
мому государству. 

Губернатор отметил, что год от 
года у тюменских судей растёт объ-
ём работы – жители области все 
чаще обращаются в правовые ин-
станции, поручая судебной систе-
ме разрешение своих проблем и за-
щиту прав. «Это лучшее подтверж-
дение вашего профессионализма и 
доверия земляков», – считает В.В. 
Якушев. 

На торжестве по случаю 70-ле-
тия Тюменского областного суда по-
бывала и делегация Казанского рай-
онного суда.

примерьте 
новую 
шляпку

В Казанском районном краевед-
ческом музее им. В.С. Аржиловско-
го открылась новая выставка «Ис-
кусство всех изяществом пленять». 
Выставка эта передвижная, приве-
зена из музея города Ялуторовска.

Работники Казанского краевед-
ческого музея им.В.С.Аржиловского 
расположили экспонаты этой вы-
ставки так, чтобы её можно было 
хорошо рассмотреть жителям Ка-
занского района. Что представ-
лено в новой экспозиции? В пер-
вую очередь это очень красивые и 
по-своему уникальные фарфоро-
вые и каркасные куклы. На выстав-
ке также представлены прекрас-
ные аксессуары дамских туалетов 
–  веера знатных дам, живших в  
XIX – XX веках. 

Побывав на выставке, каждый 
желающий сможет  узнать много но-
вого и интересного о веерах,  уви-
деть роскошные туалеты русской 
аристократии, которые сейчас наде-
ты на куклы-манекены. Можно так-
же примерить  наряд и сфотографи-
роваться в ретросалоне.

поздравили 
лучших 

учителей
В воскресенье, 5 октября, в Рос-

сии отмечали День учителя. А нака-
нуне в Казанском районном доме 
культуры состоялось чествование 
лучших учителей школ района. 

С профессиональным праздни-
ком педагогов поздравили глава Ка-
занского муниципального района 
Т.А. Богданова, начальник отдела 
образования Т.В. Хевролина. 

Учителям, которые в 2014 году 
отмечают свои юбилеи, были вру-
чены грамоты, благодарственные 
письма и открытки от губернатора 
Тюменской области В.В. Якушева. 
О каждом из  юбиляров, прорабо-
тавшем  в школах по 25, 30 и более 
лет, прозвучали трогательные рас-
сказы. Каждому педагогу вручили 
по букету  цветов, а со сцены для 
них пели дети и взрослые  – работ-
ники культуры и участники художе-
ственной самодеятельности Казан-
ского района. 

Подробнее об этом торжествен-
ном мероприятии мы расскажем в 
одном из ближайших номеров га-
зеты.

Чествовали 
заслуженных 

медиков
Накануне Дня пожилых людей, 

который отмечается во всём мире 
1 октября, медицинские работни-
ки чествовали своих коллег. Меро-
приятие по этому поводу состоя-
лось в здании Казанской средней 
школы. Ветеранов, которые ушли 
на заслуженных отдых, в област-
ной больнице №14 (село Казан-
ское) насчитывается  более двух-
сот человек. Это одна из самых 
солидных ветеранских организа-
ций  района. 

Прибывших на праздник вете-
ранов тепло и торжественно по-
здравили заместитель главы рай-
она по социальным вопросам Е.В. 
Ященко, главный врач больницы 
О.И. Юрова, председатель вете-
ранской организации Л.Н. Черка-
сова. Им вручили небольшие по-
дарки, грамоты, для них была под-
готовлена хорошая музыкальная 
программа. А провели её учите-
ля – работники Казанской сред-
ней школы.

информации подготовила 
тамара нОскОВа

актуальнО

Внимание – 
пожилым

В районе продолжается акция все-
стороннего внимания и активной по-
мощи пожилым гражданам «пусть 
осень жизни будет золотой». 

Большая часть из того, что было  запла-
нировано,  уже проведено. Но есть меропри-
ятия, которые ещё будут продолжаться до 15 
октября и о которых стоит напомнить пожи-
лым людям. К примеру, ежедневно действу-
ет горячая линия по вопросам получения мер 
социальной поддержки и социальных услуг. 
Всё, что пенсионерам непонятно по данной 
теме, можно выяснить у специалистов цен-
тра  социального обслуживания населения 
по телефонам 4-20-65 и 4-12-35.

По-прежнему оказываются льготные  
услуги парикмахера для пожилых посетите-
лей: мужчинам предоставляется скидка на 
оплату в размере 20%, женщинам – 30%. 
Уже обслужено более 60 человек, но льгота  
ещё действует. Мало того,  при необходимо-
сти парикмахер готов выехать к престарелым 
и сделать стрижку на дому.

Работники центра соцобслуживания насе-
ления приглашают всех жителей района при-
нять участие в акции «Помоги ближнему». 
Возможно, у вас есть добротные, но уже не 
нужные вам вещи, посуда, бытовая техника, 
мебель. Поделитесь ими с гражданами, на-
ходящимися в трудной жизненной ситуации. 
Сотрудники центра могут приехать к вам на 
квартиру и забрать всё, что вы готовы отдать 
нуждающимся, лишь позвоните по телефону 
диспетчерской службы 4-20-65. 

Такую же цель преследует и работа  со-
циального пункта под названием «Лавка до-
бра». Сюда каждый добрый человек  может 
отдать новые  или бывшие в употреблении, 
но хорошие вещи для малоимущих пенсио-
неров. А те, кто в них нуждается, смогут вы-
брать всё, что им нужно  и забрать себе со-
вершенно бесплатно.

Станьте участником добрых дел, помоги-
те своим землякам! От этого вам будет ра-
достно и тепло на душе. Как говорят в наро-
де, богат не тот, кто много имеет, а тот, кто от-
даёт и жертвует нуждающимся.

нина рОстОВщикОВа
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О любви к родному краю, об 
успехах, которых достигла 

Тюменская область, о главном бо-
гатстве нашего края – людях – гово-
рила глава Казанского муниципаль-
ного района Т.А. Богданова. Затем 
Татьяна Александровна  провела 
церемонию награждения: она по-
здравила и вручила награды и буке-
ты цветов тем людям, которые сво-
им добросовестным отношением к 
делу, высоким профессионализмом 
заслужили это. Грамоты и благодар-
ности губернатора Тюменской обла-
сти получили: врач-психиатр област-
ной больницы №14 (село Казанское) 
Ю.А. Комогоров,  учитель иностран-
ного языка Большеченчерской шко-
лы Т.В. Юлмасова, учитель началь-
ных классов Огнёвской школы Т.П. 
Ташланова,  водитель ООО «Сель-
хозинтеграция» С.Н. Глотов, телят-
ница ЗАО «Агрокомплекс «Маяк» 
Н.Г. Чикотина, старшая медицинская 
сестра хирургического отделения 
больницы Н.В. Руф, главный специ-
алист Грачёвского ДК О.В. Смирен-
ская, телятница ООО «Агро Траст» 
Е.Л. Булдакова, главный специалист 
управления социальной защиты на-
селения Л.А. Евстюнина,  директор 
Челюскинской школы Ю.И. Гирш-
фельд,  заместитель председате-
ля первичной ветеранской органи-
зации Пешнёвского сельского посе-
ления С.А. Аржиловская.  

Чествовали на этом празднике  и 
тех наших земляков, которые ныне 
находятся на заслуженном отдыхе, 
но каждый из которых в своё время 
добросовестно трудился на своём 
участке работы. Это бывший дирек-
тор совхоза «Дубынский» В.С. Тре-

Юбилей  Области: истОриЮ  Вершат  лЮди

главное богатство края
доброй традицией стало приглашать людей, добившихся 

особых результатов в труде, на встречу с главой казанского 
муниципального района. Все эти встречи, которые уже прош-
ли в 2014 году, были посвящены 70-летию тюменской обла-
сти. и вот ещё одно такое торжественное мероприятие состо-
ялось в минувшую субботу, 27 сентября. на него были при-
глашены ровесники тюменской области, семейные пары, про-
жившие в браке по пятьдесят лет и более, а также люди раз-
ного возраста, которые были удостоены различных наград. 
тьяков,  водитель с 30-летним ста-
жем В.Е. Колмогоров,  отработав-
шая в родном совхозе 34 года вете-
ринарным фельдшером Л.М. Коло-
мыйцева, доктор-инфекционист Л.Н. 
Черкасова, учителя Г.С. Корчагина и  
В.К. Романчук, бывший киномеханик 
Н.Ф. Тришечкин и многие другие. 

В рамках празднования 70-летия 
Тюменской области в нашем реги-
оне была проведена областная ак-
ция «Щедрое тюменское сердце». 
Казанский район в этой номина-
ции представляла врач акушер-

гинеколог Т.И. Брезгина. Татьяна 
Ивановна вот уже 35 лет трудится 
в областной больнице №14 (село 
Казанское). И за своё отношение  к 
женщинам, своим пациенткам, за 

профессионализм, за стремление 
помочь больным Татьяна Иванов-
на пользуется и заслуженным ав-
торитетом, и уважением у пациен-
ток и коллег по работе. 

Чествовали на торжественной 
встрече и семейные пары, кото-
рые прожили вместе по несколько 
десятков лет. Пятьдесят пять лет 
прожили в браке Галина Иванов-
на и Норберт Карлович Вальтер 
из  Ильинки. У них прекрасная се-
мья, в которой родилось и вырос-
ло двое детей. Галина Ивановна и 
Норберт Карлович много и  добро-
совестно трудились. Вторая семей-
ная пара – это Виктор Александро-
вич и Фрида Яковлевна Кох. Вме-
сте они почти 57 лет.  Оба работа-
ли в сельском хозяйстве, прожива-
ют  на территории Челюскинского 
сельского поселения. Этим заме-

чательным семьям вручила благо-
дарственные письма и медали «За 
любовь и верность» глава  района 
Т.А. Богданова. 

Для ровесников области, присут-
ствовавших на торжестве, всех при-
глашённых звучали замечательные 
песни и инструментальные компози-
ции в исполнении лучших солистов 
и коллективов. Новоселезнёвского 
ансамбля «Играй, гармонь!», трио 
Новоселезнёвского ДК «Российская 
глубинка», мужского ансамбля «До-
бро», Александра Дорошенко, На-
тальи Свяжениной,  дуэта баяни-
стов Гребцовых, Вячеслава Сери-
кова (Казанский РДК),  Владимира 
Горлова из Афонькино. Концерт был 
замечательный, работники культуры 
подготовили его блестяще! А про-
вела это торжественное мероприя-
тие с душой и уважением к людям 
Н.А. Алыпова.

Несколькими днями позже – 1 
октября 2014 года  –  в  Тюмени  со-
стоялось областное мероприятие 
«Ровесники региона». На встречу с 

Не стану сгущать краски, зона 
локального экономического небла-
гополучия на сельскохозяйственной 
карте района мизерная. Но жители 
сёл и деревень, где и не живут и не 
умирают эти базовые сельскохозяй-
ственные предприятия, по большо-
му счёту бедствуют.

– Уж лучше ужасный конец, чем 
ужас без конца, – горько пошутил 
как-то в разговоре со мной несги-
баемый ченчерский оптимист. – Вот 
умрём окончательно и начнём жить 
сызнова.

В ноябре 2012 года судебные 
приставы опечатали офис агрофир-
мы «Афонькино». Долгов у предпри-
ятия накопилось много. Но больнее 
всего задолженность по денежным 
выплатам ударила по рядовым ра-
ботникам агрофирмы. Без коро-
вёнки во хлеву да без огорода де-
ревенскому человеку впору было 
милостыню просить. А между тем, 
молоко на фермах доилось и про-
давалось исправно, деньги за него 
перечислялись на счета владель-
цев агрофирмы, но  о погашении 
налогов и выплате зарплаты рядо-
вым работникам агрофирмы забы-
валось напрочь.

Судебные приставы «освежи-
ли» память владельцев агрофирмы 
«Афонькино», встав на защиту ин-
тересов государства и его граждан.

С экономической разрухой сило-
выми, властными методами бороть-
ся сложно. Банкротство сельско-
хозяйственного предприятия – это 
грань, за которой туманно прогля-

дела  крестьянские

перемены вселяют надежду
О сельскохозяйственных предприятиях, близких к банкрот-

ству, горячие разговоры и споры ведутся во властных каби-
нетах. В газете о них сухо упоминается лишь в сводках и ком-
ментариях к ним. руководители этих хозяйств общаются с жур-
налистами неохотно. да и о чём говорить? разве что о нужде.

дываются перспективы. Реанима-
ция экономики происходит долго и 
не всегда успешно.  Надежда только 
на рачительного, мудрого инвесто-
ра, способного не только вклады-
вать деньги в сельскохозяйственное 
производство, но ещё и эффектив-
но, с полной отдачей их осваивать.

Похоже, такой рачительный хо-
зяин появился в нашем районе. 
Первые шаги, первые экономиче-
ские итоги Дубынского «Агро Тра-

ста» убедительно подтверждают 
это вывод.

Не стану вникать в суть долго-
летних перипетий и страстей, кото-
рые существовали и кипели в Ду-

бынке до прихода новых хозяев. 
Скажу одно: наследство им доста-
лось незавидное. Ни одного гекта-
ра зяби в Дубынке летом и осенью 
вспахано не было. Сеять нынче 
пришлось по весновспашке. Объё-
мы посевных площадей увеличить 
можно было многократно. Но руко-
водители «Агро Траста» неукосни-
тельно поставили задачу – сеять 
зерно только в удобренную почву. 
Ни одного гектара земли в Дубын-

ке не засеяно без внесения ми-
неральных удобрений. Зем-
ля на заботу ответила щедро. 
Ячмень, к примеру, дал по 33 
центнера с гектара. И это по 
весновспашке. Сегодня в Ду-
бынке распахиваются все «за-
лежи». Темпы и объёмы осен-
ней пахоты небывалые.

Всего три комбайна вели 
обмолот зерна. Хлеб отвозил-
ся на казанское хлебоприём-
ное предприятие, минуя дубын-
ский зерноток. Самосвалы обо-
рудованы были пологами. Ни 
зёрнышка не просыпалось из 
кузовов. Вот почему на обочи-
нах дороги из Дубынки в Казан-
ское поубавилось грачей и во-
рон. Для них осень 2014 года стала 
воистину голодной. 

Знатный новоалександровский 
комбайнёр Виталий Гусев, награж-
дённый правительством Тюменской 
области легковым автомобилем по 
итогам прошлогодней уборки, не пе-
чалится о том, что нынче уменьши-
лась выработка на комбайн. Глав-
ное – оживает дубынская деревня. 
Если так пойдут дела и дальше, то 
вернутся дубынские и новоалек-
сандровские мужики-вахтовики на 
круги своя. Достойную заработную 
плату получают и механизаторы, и 
животноводы. И заботу проявляют 
новые хозяева о своих работниках 
постоянную. К примеру, кормят по-
леводов в поле бесплатно.

К весне машинно-тракторный 
парк «Агро Траста» пополнится но-
вой техникой. А пока большие день-
ги тратятся на ремонт. Почти еже-
дневно меняются старые лемеха 
на новые. Почвы тяжёлые, а объё-
мы работ непомерные.

Управляющего Дубынским «Агро 

Трастом» Артура Гургеновича Сте-
паняна в конторе не застанешь. На 
покладистой «Ниве» он курсирует 
по необъятной дубынской террито-
рии. Поспевает везде.

Добротную ферму, построен-
ную в бытность экс-директора «Сиб 
Агро» Владимира Михайловича 
Дацкевича, реконструируют основа-
тельно. Смонтировали итальянское 
молочное оборудование, поменяли 
заново навозоуборочный трастпор-
тёр, установили автопоилки, пере-
стелили настил.

– Хорошие кадры подобрались 
на ферме, – рассказывает Артур 
Гургенович, – и специалисты рабо-
тать будут грамотные и професси-
ональные.

Дубынский «Агро Траст» уверен-
но обретает репутацию сельскохо-
зяйственного предприятия высо-
кой культуры производства. Инве-
стиции, помноженные на мудрость 
и расчёт, всегда приносят желае-
мый результат.

Олег дребезгОВ
Фото павла купцОВа

знатный комбайнёр Виталий 
гусев доволен и урожаем, и 

будущим родного предприятия

управляющий «агро трастом» артур степанян (слева) 
и агроном сергей Чистяков обсуждают итоги рабочего дня

Врач Ю.а. комогоров

супруги г.и. и н.к. Вальтер с заслуженной наградой

директор школы
 Ю.и. гиршфельд

губернатором Тюменской области 
В.В. Якушевым от Казанского райо-
на поехали три человека  – Г.С. Кор-
чагина, В.М. Ященко и Л.Н. Черка-
сова. Встреча, по рассказам наших 
делегатов, прошла в очень тёплой 
и торжественной обстановке. Вла-
димир Якушев рассказал об основ-
ных проектах и планах на будущее 
в развитии региона, ответил на во-
просы. Глава области поздравил го-
стей с праздником – Международ-
ным днём пожилых людей. Влади-
мир Владимирович сказал также, 
что увидел не пожилых, а деятель-
ных и активных людей и пожелал 
им: «Так держать!»

В заключение  для ровесников 
региона прозвучали музыкальные 
поздравления, а дети подарили за-
служенным людям  цветы и специ-
альные символы проекта – мягких 
божьих коровок, сделанных кол-
лективами детских учреждений об-
ласти.

тамара нОскОВа
Фото автора
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Первую нашу встречу с Оле-
гом Дребезговым приятной не на-
зовешь. После снятия с должности 
редактора газеты «Заря коммуниз-
ма» я некоторое время, пока рай-
ком партии не дал согласия на сня-
тие с партийного учёта, числился 
корреспондентом местного радио. 
Олег после демобилизации из Со-
ветской армии пришёл ко мне в сту-
дию принимать должность. Был ав-
густ 1975 года…

Зная историю родной газеты, 
могу уверенно заявить: он име-
ет право быть занесённым в кни-
гу рекордов района, если бы та-
ковая существовала. Почти сорок 
лет в своём районе, в одной ре-
дакции – такого никогда и ни с кем 
не было. Он вполне мог уйти в об-
ластные СМИ, и такие предложе-
ния были, но остался. Среди жур-
налистов бытует мнение, что рай-
онная газета губит. Знаю, но губит 
слабых, к каким Олег не относит-
ся. И я это докажу. 

Вот только что изданный мною 
второй том обзора казанской рай-
онной газеты за 1981 – 2011 годы, 
здесь пятьдесят раз упоминается 
его имя. Вступил в партию, как все 
мы, верил в её силу и неизбывность. 
Большой очерк тому подтвержде-
ние: «Мы мужеству у партии учи-
лись». Он не из тех, кто с годами 
переписывает свои статьи, меняя 
только фамилии героев и названия 
деревень. Его творческие интере-
сы многогранны. Вот поэтические 
приветствия передовикам сельско-
го хозяйства – доярке Нине Сему-
тиной и механизатору Николаю Ша-
халевичу – по сути маленькие поэ-
мы. Вот история становления совет-
ской власти в Ильинке, очерки о се-
мье Дайзелей и о легендарном са-
доводе Кирилле Васильевиче Там-

Юбилеи – Юбиляры

несущий весть
бовцеве. А ещё «Коса», сатириче-
ский раздел, где зачастую «дежур-
ный косарь» – Олег Дребезгов. И 
стихи. Он становится вторым после 
Ивана Ермакова казанским членом 
Союза писателей. 

Да, это его время. Десятилетие 
– редактор, и какое десятилетие! С 
начала перестройки и до беспре-
дельной либерализации всего: эко-
номики, цен, совести. Как большин-
ство русских интеллигентов, чест-
ных и доверчивых, он с восторгом 
воспринял перестройку, надежда 
на перемены звучит во всех его 
материалах той поры. Потом кру-
той поворот, путч и расстрел пар-
ламента. К этому времени Дребез-
гов, разочарованный политической 
импотенцией КПСС, сдаёт партби-
лет и уходит с партийной конфе-
ренции. Дерзость невиданная. Но 
он верит в демократию, искренне 
считает, что только демократиза-
ция нашего общества, государства 
и газеты тоже – могут обеспечить 
России прорыв из надвигающей-
ся вакханалии. Его газета стано-
вится народной трибуной. Иногда 
мало двух страниц – пишут все, 
и каждый со своим мнением. По-
рой наиболее яркие (по оценкам 
и постановкам вопросов) статьи 
вызывают гнев оппонентов, и тог-
да возникают дискуссии. Золотое 
время для читателей: потребля-
ется вся газета, от корки до корки. 
Тяжкое время для редактора. Его 
бьют и те, и другие. Некая иници-
ативная группа возбуждает дело 
о снятии Дребезгова с должности, 
но читатель встаёт на его защиту. 
Как-то спросил Олега, почему он 
в то время не ушёл. Ответил, что 
не мог оставить надежду. Он всё 
ещё верил…

Десять лет назад создали те-

левизионную студию «Алабуга», 
а главный работник – корреспон-
дент, сценарист, режиссёр и веду-
щий – был готов. Кажется, он к тому 
времени создавал себя для теле-
видения: импозантная внешность, 
уместная бородка, приятный голос, 
чёткая дикция. Десять лет зрители 
смотрят на мир глазами Дребезго-
ва. Быть в его студии интересно и 
полезно, он не просто сыплет во-
просы, он беседует, порой вступая 
в деликатную полемику с гостем. 
Думаю, и это имело значение для 
губернатора Якушева, и он после 
первой встречи в прямом эфире 
использует теперь всякую возмож-
ность общения с казанцами из те-
лестудии.

В бытность Олега редактором я 

предложил опубликовать большой 
рассказ, один из героев которого 
ещё при написании получил фами-
лию Дребезгов. Я не придал это-
му значения, но Олег… переиме-
новал моего любимца. Из скромно-
сти. Ещё один эпизод. В заметках с 
афонькинской «Троицы» я исполь-
зовал местные слова «афончата», 
«афонские». Конечно, знал, что это 
в нарушение всех грамматических 
правил. Но редактор понял автора, 
Олег потом смеялся: рука не подня-
лась исправить, так это по-родному 
звучит. Он много сделал для зна-
комства земляков с моими новыми 
книгами, я с удовольствием иду на 
запись передачи, предвкушая инте-
ресный импровизированный разго-
вор. Олег ни разу заранее не дал 

мне вопросов, но начинался разго-
вор, и я забывал, что где-то камера 
всё видит и слышит. 

Есть такое звание – «Легенда 
тюменской прессы». И есть истин-
ные легенды. Когда легендой объ-
явили Олега Дребезгова, истинных 
стало на одного больше.  

60 лет – возраст творческой зре-
лости. Неизбежные издержки орга-
низма компенсируются обострени-
ем внутреннего слуха и зрения, что 
для поэта куда важнее глаз и ушей. 
Поздравляя друга с юбилеем, огра-
ничусь простыми словами: мужай-
ся, брат, следующее десятилетие 
будет для нас милостивее и пло-
дотворней.

николай ОлькОВ
Фото  анатолия зВОнарёВа

Организация стажировки явля-
ется формой временного трудоу-
стройства, трудовой адаптации на 
рынке труда, а также приобретения 
профессиональных навыков, зна-
ний и опыта работы.

Создать рабочие места для ста-
жировки выпускников и граждан, 
ищущих работу, могут предприятия 
и организации, а также индивиду-
альные предприниматели. Стажи-
ровка организуется в соответствии 
с договором о совместной деятель-
ности, заключаемым между ЦЗН и 
организацией, участвующей в дан-
ном мероприятии. Период прохож-
дения стажировки может быть от 
3-х до 6-ти месяцев, засчитывает-
ся в общий трудовой стаж и оформ-
ляется в трудовой книжке стажёра. 

После завершения стажировки 
организация может оставить моло-
дого специалиста работать на по-
стоянной основе, так как он уже под-
готовлен к тому, чтобы сразу войти 
в ритм её деятельности. В процес-
се стажировки выявляются личност-
ные и деловые качества человека: 
его способность к обучению, ком-
муникабельность, отношение к по-
рученной работе, ответственность.

Лидия Адеровна Миллер сотруд-
ничает с центром занятости населе-
ния с 2009 года. Ежегодно она при-
нимает на стажировку до 6 человек. 
Это и сварщики, и электормонтёры, 
и автомеханики. 

Так, после прохождения стажи-
ровки автомехаником Денис Ми-
хайлов остался работать в компа-
нии водителем.

Настя Фомич окончила Тюмен-
скую сельхозакадемию по специ-
альности «бухгалтерское дело». В 
феврале 2014 года пришла в ком-
панию на стажировку, а после её 
окончания получила предложение 
продолжать работу на постоянной 
основе. Сегодня Анастасия, быв-
ший стажёр фирмы, сама является 
наставником для другого стажёра 
– Татьяны Вьюховой. Всё, что осво-
ила сама – отчётность, делопроиз-
водство и другие тонкости профес-
сии –  успешно передаёт  своей по-
допечной. 

Татьяна ещё не знает, где в буду-
щем ей придётся работать, но уве-
рена: полученные здесь навыки и 
опыт имеют большую значимость 
и не пройдут бесследно.

трудОустрОйстВО

Что даёт стажировка?
Выпускники образовательных учреждений, не имеющие 

первоначального трудового стажа после окончания учебно-
го заведения по полученной профессии, могут обратиться в 
центр занятости населения (цзн) с целью прохождения ста-
жировки по специальности.

шла стажировку в прошлом году, 
а нынче – правая рука Надежды 
Анатольевны, специалист по стро-
ительству в её фирме:  вместе на 
объектах, вместе строят планы, 
вместе их реализуют. Даша не 
только теоретик, но и практик. Бе-
рётся и за штукатурные  и отде-
лочные работы. Вместе с Надеж-
дой Анатольевной разрабатывают 
дизайнерские решения для круп-
ного строительного объекта – ту-
ристического центра, что растёт 
прямо на глазах. Даша тоже об-
учает вновь пришедших, делится 
своими знаниями и практически-
ми навыками.

Набирая персонал посредством 
стажировок, организация исклю-
чает вероятность принятия неком-
петентного, не соответствующе-
го рекомендациям, не способно-
го вписаться в коллектив сотруд-
ника – ведь в течение стажиров-
ки предоставляется возможность 
узнать о нём многое и реально уви-
деть его в деле.

Около трёх лет сотрудничает с 
ЦЗН по программе стажировки вы-
пускников образовательных учреж-
дений Ирина Анатольевна Крюко-
ва. У нее магазин и шиномонтажка. 
Стажируются бухгалтера и слесари-
авторемонтники. После стажировки 
остались двое – Виктор Полукеев  
и Александр Овчинников. Послед-
ний  в апреле призван в ряды Воо-
руженных сил. 

После окончания стажировки 
работодатель (при невозможности 
трудоустройства на предприятии) 
выдает стажёру отзыв и рекоменда-
ции по дальнейшему трудоустрой-
ству. Хорошая рекомендация – это 
надёжный путь к скорому трудоу-
стройству на постоянную работу.

Стажировка – реальная возмож-
ность для молодых специалистов 
трудоустроиться, а для организа-
ций – найти перспективные кадры.

светлана зВОрыгина
Фото автора

Любит работать с молодёжью 
Надежда Анатольевна Кудрина. 
Один из основных видов её дея-
тельности – строительство и благо-
устройство территорий. С удоволь-
ствием берёт на стажировку моло-
дых и работоспособных, желающих 
познавать азы профессии. Специ-
фика работ сезонная, в основном в 
летний период. В этом году прошел 
трёхмесячную стажировку сварщи-
ка, получив высокую оценку,  Ероп-
кин Роман.

Дарья Гейст по диплому – ма-
стер строительных объектов. Про-

наставница настя Фомич передаёт опыт стажёру татьяне Вьюховой

из  писем  В  редакциЮ

занятия 
для 

малышей
Хотим поделиться своими впе-

чатлениями, через районную газе-
ту поблагодарить людей, работаю-
щих профессионально и грамотно.

Наших детей пригласили на за-
нятия в комплексный центр соци-
ального обслуживания населения. 
Для них это был первый опыт об-
щения с педагогами и сверстника-
ми, и он оказался положительным 
и результативным. Дети непринуж-
дённо, с удовольствием общались 
между собой, были раскрепоще-
ны и активны. Они охотно участво-
вали в развивающих занятиях, ко-
торые проводила для них педагог 
Светлана Владимировна Филип-
пова. Особенно интересны детям 
были упражнения по развитию  мел-
кой  моторики, игры с водой, твор-
ческие задания.

На занятиях ЛФК (лечебной физ-
культуры) инструктор Ирина Васи-
льевна Серова использовала кор-
ригирующие упражнения для мышц 
стопы, на укрепление осанки, ды-
хательной и сердечно-сосудистой  
систем.

 Наши детки  в центре соцоб-
служивания населения получили 
массу положительных эмоций, за-
ряд бодрости и хорошего настрое-
ния. Спасибо всем за приглашение 
и возможность побывать в тёплой и 
уютной атмосфере.

Желаем коллективу центра соц-
обслуживания населения дальней-
ших успехов, процветания и испол-
нения всех задумок.

 мамы малышей е. бокк, 
н. дроздецкая

п. Новоселезнёво

2011 год. О.а. дребезгов – ведущий прямого эфира с губернатором В.В. якушевым



4 стр. «НАША  ЖИЗНЬ» 8 октября 2014 г.

И спортсмены, и спортсменки, 
несмотря   на солидный возраст 
(есть спортсмены-участники, кото-
рым под восемьдесят лет), актив-
но бегают, прыгают, играют. 

– В этом году в спартакиаде по-
жилых людей и ветеранов спор-
та приняли участие пятнадцать ко-
манд из четырнадцати поселений 
Казанского района, – сказал в ин-
тервью газете Александр Петро-
вич Нечаев. – Очень приятно, что 
команды полные,  среди участни-
ков есть и мужчины, и женщины. 
Вместе со спортсменами приехали 
и болельщики, которые, возможно, 
по состоянию своего здоровья не 
могут участвовать в соревновани-
ях, но дух своей команды активно 
поддерживают.

И правда, если посмотреть на 
болельщиков, то их азарту мож-
но было позавидовать. За свою ко-
манду они болели громко – свисте-
ли, кричали, даже иногда ругались. 
В этом году в пяти видах спортив-
ных баталий приняли участие ко-
манды из поселений района – пио-
нерболе, шахматах, дартсе и двух 
весёлых эстафетах. 

Соревнования в таких видах 
спорта, как дартс, пионербол и 
шахматы, шли одновременно в раз-
ных залах стадиона «Юность».  В 
каждом виде состязаний практи-
чески сразу определились фаво-
риты. К примеру, в шахматах, как 
сказал главный судья в этом виде 
спорта А.Е. Панкрушев, безуслов-
ную победу должны одержать неод-
нократные  победители  и призёры  
шахматных баталий Г. Фоминцев 
и А. Туренин. Конечно же, с этим 

здОрОВый  Образ  жизни

неиссякаемый 
источник энергии

ставшая в последние годы традиционной спартакиада 
пожилых людей состоялась в казанском уже в седьмой раз.  
причём с каждым годом число её участников растёт. нынче 
на спартакиаде пожилых побывало около двухсот человек – 
участников и болельщиков.

выводом нашего уважаемого шах-
матиста  трудно не согласиться. 
Но  многие шахматисты из участ-
ников спартакиады хоть и увлека-
ются шахматами с молодости, но 
играют в основном для собствен-
ного удовольствия. В пионербо-
ле также увлечённо играли все ко-
манды. Одни достойно проигрыва-
ли, другие выигрывали с большим 
перевесом в очках. Но играть ко-
мандам определённо нравилось. 
Пионербол в чём-то был похож на 
волейбольный турнир, только мяч 
не отправляли за сетку что есть 
силы, а перебрасывали его мягко 
и аккуратно. Всех повеселили яр-
кие и интересные эстафеты, в ко-
торых участвовали все команды. 
Здесь использовались очень смеш-
ные и красивые надувные предме-
ты, огромные мячи, которые есть 
на нашем стадионе. И поэтому на-
блюдать за соревнованиями было 
очень любопытно. 

В заключение спартакиады 
состоялось награждение команд-
победителей, а работники культу-
ры подарили спортсменам свои за-
мечательные песни. В концертной 
программе принял участие один 
из лучших коллективов Казанско-
го дома культуры – вокальный ан-
самбль «Добро», руководитель В.И. 
Гребцов.

Лучшими на седьмой спартаки-
аде пожилых людей были названы  
команды из Казанского (первое ме-
сто), Новоселезнёвского (второе) и 
Ильинского (третье место) сельских 
поселений. 

тамара нОскОВа
Фото автора

Многие люди, ощущая свою 
ненужность, впадают в от-

чаяние. И ищут спасения от него в 
различных непристойных занятиях 
и увлечениях. Но это не спасение, 
а только обретение греха. “Мне вот 
один святой жизни человек в своё 
время сказал, что “все мы являем-
ся существенной ненужностью, и 
никому, кроме Бога, не нужны”. Это 
я вам советую запомнить и только 
в Боге одном искать себе укрепле-
ния и утешения” (архимандрит Ио-
анн Крестьянкин).

Крест, разумеется, у каждого 
свой, и порой он бывает очень тя-
жёл, но он не выдуманный, а дан-
ный свыше, и терпеливое несение 
его, без сомнения, ходатайству-
ет – спасение. Святые отцы еди-
ногласно говорят: “Первое, что ты 
должен помнить, это ни при каких 
обстоятельствах не надеяться на 
самого себя. Если кто ещё не кре-
щён, нужно принять православную 
веру, то есть войти в лоно церкви, 
тогда ты будешь всегда с Богом, 
там же и найдёшь единомышлен-
ников. А полагающийся  на свои 
силы человек падёт духом, и жела-
ние продолжать борьбу у него ис-
сякнет. Только Господь может дать 
желанную победу. Только вера  спа-
сает. Слушай Слово Божие, пропо-
веди и поучения, читай Писание, 
святых отцов и старческие книги, 
ищи и вопрошай, беседуй с верую-
щими, молись, вопий к Богу о вере, 
живи по вере, чаще исповедуйся и 
приобщайся Святых Таин», – учит 
Феофан Затворник.

Бывают разные жалобы на 
жизнь. У одной женщины неистово 
пьёт спиртное сын. У другой сына 
убили, а через три года умер от не-
излечимой болезни второй сын. Да, 
крест очень тяжёлый, но обеим нуж-
но нести этот крест достойно. И ни в 
коем случае нельзя оставлять храм. 
Нужно как можно чаще посещать 
церковные службы, исповедовать-
ся в своём отчаянии и причащать-
ся. Нужно помнить, что  в это время 
кому-то ещё хуже, чем тебе. А если 
узнаешь того человека, постарайся 
помочь, чем сможешь.

Ведь сила христианской веры – 
любовь к Богу. Это есть первая за-
поведь, но с ней непрерывно свя-
зана другая подобная ей – лю-
бовь к другому человеку как к са-
мому себе. Эта важнейшая запо-
ведь Божия записана во всех че-
тырёх Евангелиях. У апостола Ио-
анна Богослова  в его первом По-
слании отождествление любви к 
Богу и к ближнему, т.е. освобожде-
ние от эгоизма, достигает наивыс-
шей степени. «Будем любить Его, 

праВОслаВная  жизнь

главное – быть 
с богом

как спастись в этом мире? множество людей задавали 
такой вопрос самим себе и друг другу. а вот что говорит по 
этому поводу святитель иоанн златоуст: «Хочешь спастись? 
пребывай в церкви, и она не выдаст тебя. церковь есть огра-
да; если ты внутри сей ограды, то тебя не тронет волк; а если 
выйдешь вон, то будешь похищен зверем. не уклоняйся от 
церкви; нет ничего в мире сильнее её. Она твоя надежда, в 
ней твоё спасение».

– говорит апостол Иоанн, – пото-
му что Он прежде возлюбил нас». 
И добавляет: «Кто говорит: “Я лю-
блю Бога“ – а брата своего ненави-
дит, тот лжец; ибо не любит брата 
своего, которого видит. Как может 
любить Бога, которого не видит? И 
мы имеем от Него такую заповедь, 
чтобы любящий Бога любил и бра-
та своего» (Первое послание свя-
того апостола Иоанна, 4, 19 – 21).

Почему мы должны любить друг 
друга? Прежде всего, потому, что 
произошли мы от одного прародите-
ля – Адама, а на Небесах у нас об-
щий Отец – Бог. Значит, все мы со-
ставляем одно великое семейство, 
и потому должны любить друг друга 
как единокровные братья и сёстры. 
Кроме того, составляя одно семей-
ство человеческое, все мы, буду-
чи христианами, находимся в ещё 
близком родстве между собою, по-
тому что, по учению апостола Пав-
ла, составляем одно духовное тело, 
у которого глава (голова) – Христос. 
«А в каком отношении друг ко дру-
гу находятся члены в естественном 
теле? Враждуют они между собой? 
Нет, они действуют между собой со-

гласно, взаимно друг другу со-
действуют и находятся в таком 
содружестве, что если страдает 
один член, то с ним страдают и 
другие» (Первое послание свя-
того апостола Павла коринфя-
нам, 12, 26). Любовь уподобля-
ет нас Богу, потому что Бог есть 
Любовь. Любовь есть источник 
всех добродетелей, а потому и 
выше всех добродетелей. «Те-
перь пребывают сии три: Вера, 
Надежда, Любовь, – пишет апо-
стол Павел, – но любовь из них 
больше» (см. выше, 13, 13). По-
этому без любви все наши зна-
ния, подвиги и сама вера не име-
ют нравственной цены.

Нам всем нужно поменьше 
любить самих себя, а больше 
любить других, поменьше обра-
щать внимания на свои болез-
ни, беды, скорби, а найти пред-

мет любви (духовной), и во всём со-
чувствовать, помогать, и тогда свои 
невзгоды отойдут на второй план. И 
жить станет  легче. И тогда пьющий 
перестанет  пить  и не будет считать 
себя обездоленным, а те, которые 
перенесли скорби, будут чувство-
вать себя здоровыми, потому что 
они будут знать, что нужны Богу, и 
их любят и уважают. А любовь – от 
Бога, значит, всем нужно быть всег-
да с Богом: и в скорбях, и в болез-
нях, и во всяких невзгодах и нуждах.

праздники В Октябре
8 октября – преставление пре-

подобного Сергия Радонежского;
9 октября – евангелиста Иоан-

на Богослова;
14 октября – великий праздник 

Покрова Пресвятой Богородицы и 
Приснодевы Марии;

29 октября – почитание Иоан-
на Тобольского, нашего сибирско-
го святого.

В. бульба,
 прихожанка храма 
Святителя Николая 

Чудотворца в с. Казанском

заОЧные  шашки

старт дан
Стартовал очередной турнир по русским шашкам. В нём принимают 

участие 8 гроссмейстеров России, 6 международных мастеров, 11 ма-
стеров спорта и 8 кандидатов в мастера, всего 33 участника. В этом со-
стязании установлена норма международного мастера спорта (за 1 – 2 
места) и норма мастера спорта (1 – 6 места). Средний рейтинг данно-
го турнира чрезвычайно высок. Мне удалось  пока сыграть одну партию 
вничью с мастером международного класса из Уфы Нуром Шафеевым.

Отрадно, что в данном соревновании принимают участие сильнейшие 
шашисты из  Украины, Литвы и даже  Бразилии. Турнир играется со сво-
бодным выбором дебютов, каждый участник играет по 32 партии: 16 бе-
лыми и 16 чёрными шашками. Чтобы войти в следующий турнир, нужно 
в этом занять место не ниже первой двадцатки. Так что  об итогах тур-
нира сообщу лишь месяца через три. Тогда будет  полностью оформле-
на турнирная таблица. За победу в турнире даётся 2 очка, за ничью  – 1, 
при поражении очков нет.

В. дрОбаХин
с. Казанское

Второе 
дыхание

В Большеярковском сельском 
поселении при доме культуры рабо-
тает клуб «Ветеран». Здесь встре-
чаются и совместно проводят до-
суг люди пожилого возраста. Обще-
ние, беседы, чаепития, песни – всё 
это поднимает настроение, вызыва-
ет положительные эмоции. Члены 
клуба участвуют во всех мероприя-
тиях, проходящих  в селе. Словом, 
они живут полноценной интересной 
жизнью. Они – частые гости местно-
го  дома временного проживания, 
ездят с визитами в другие сёла рай-
она, а на  большеярковской сцене 
они – хозяева. 

За 14 лет существования клу-
ба «Ветеран»,  который в основ-
ном  состоит из членов вокаль-
ной группы «Рябинушка», он за-
воевал расположение односель-
чан. Что бы ни пели женщины на 
сцене, что бы ни делали, им всег-
да рады, их любят за душевность, 
искренность, оптимизм. Только  за 
прошедшее  лето коллектив при-
нял участие в пяти выездных кон-
цертах, в том числе в концертной 

программе  на ярмарке  в селе Ка-
занском и на празднике в честь 
юбилея Тюменской области.

Когда зрелые люди поют о люб-
ви, о жизни, слова песен наполня-
ются глубоким смыслом: шутка ли, 
за плечами большинства участниц 
шесть, а то и семь десятков лет. 
Их возраст – это второе дыхание. 
Раньше, когда они работали, рас-
тили детей, им некогда было посе-
щать клуб, а сейчас ходят сюда с 
удовольствием.

В каждом возрасте есть своя 
красота, своя гармония. И тот, кто 
это понял, счастливый человек.

 Нашу жизнь украшают пенсии и 
встречи в доме культуры. Коллектив 
у нас дружный, сплочённый. Сами 
женщины всегда с  доброй улыб-
кой, приветливые и доброжела-
тельные. А душа нашего коллекти-
ва – художественный руководитель 
«Рябинушки», человек неиссякае-
мой энергии – Татьяна Георгиевна 
Третьякова.

Хочу пожелать своим подругам 
здоровья, счастья, всего самого хо-
рошего.

т. панина, 
председатель клуба

«Ветеран»
 д. Большие Ярки

спасибо 
за дорогу

Давно мечтали жители деревни 
Копотилово о дороге с твёрдым по-
крытием. Наказ об этом копотилов-
ские избиратели не раз давали раз-
ного рода депутатам. И вот нынче  
построили асфальтированную до-
рогу до нашей деревни. Теперь мы 
в любую погоду можем доехать до 
райцентра, дети вовремя попасть в 
детсад или школу. Даже не хочется 
вспоминать, с какими неудобствами 
мы сталкивались раньше. А сейчас 
любо-дорого. От имени жителей на-
шей  деревни  выражаю огромную 
благодарность главе Казанского му-
ниципального района Т.А. Богдано-
вой за внимание и заботу. Она мо-
лодец, человек слова и дела.

Большое спасибо  за гладкую 
дорожку и работникам ДРСУ  во гла-
ве с В.И. Барабанщиковым.

Желаем всем здоровья, благо-
получия, всего самого доброго!

по поручению жителей 
д. копотилово

л. гетингер,
председатель Думы 

Пешнёвского
 сельского поселения

из  писем  В  редакциЮ

игра в пионербол была захватывающей


